

An alle MitarbeiterInnen

Fortbildung zur alltagsintegrierten Sprachbildung

(An-)Sprache ist Bindung

Für alle, die im Mai keinen Platz mehr bekommen haben und alle weiteren Interessierten!

Freitag, den 27. September 2019 von 9:00 – 11:30 Uhr

Außer der Schleifmühle 55-61

Atrium, 1. OG

Je jünger die Kinder sind, desto wichtiger ist der Bindungsaufbau. Die Sprache und Ansprache spielen dabei eine ganz wesentliche Rolle. Mit der (An-)Sprache an ein Kind können wir Brücken bauen, auf denen ein Kind sich später selbstsicher im Leben bewegen kann. Wenn wir unbedacht handeln, können diese Brücken aber auch genauso schnell wieder eingerissen sein. Sprache kann und sollte Trost, Nähe und Zuversicht sein. In diesem Workshop wollen wir den Bogen von einer zugewandten Sprache zur aktuellen Bindungsforschung schlagen. Am Ende des Tages werden wir über unser Sprachhandeln reflektiert und neue Impulse bekommen haben.

Der Workshop wird von Tina de Boer, bekannt aus den Fortbildungen zum BabySignal, gestaltet.

Wir bitten um eine **Anmeldung** per Mail oder Telefon bis zum 13. September 2019.

Mit besten Grüßen

Wibke Hansen

&

Wibke Preuß